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会 議 録（概要）                        

 

会議の名称 平成 31 年度 第 1 回 佐渡市将来ビジョン等策定・推進会議 

開催日時 平成 31 年 4 月 23 日 午後 1 時 30 分から午後 3 時 00 分 

場所 佐渡市消防本部 1 階コミュニティルーム 

次 第 

１ 開会 

２ 市長あいさつ 

３ 座長選出 

４ 議題 

⑴第２次佐渡市将来ビジョン策定について 

⑵意見交換 

⑶その他 

５ 閉会 

会議の公開・非公開 

（非公開とした場

合は、その理由） 

公開 

出席者 

有識者:18 名 

事務局：佐渡市長 三浦 基裕 

企画財政部 企画課 

部長（企画課長兼務） 猪股 雄司 

課長補佐  中川 裕二 

政策推進係 係長 安藤 辰也 

主任 松本 亜沙美 

    行革推進係 係長 椎 俊介 

          主事 菊池 勇司 

会議資料 

・平成 31 年度 佐渡市将来ビジョン等策定・推進会議 参加者名簿 

・第 2 次佐渡市将来ビジョン策定方針（案） 

・佐渡市将来ビジョン等策定・推進会議開催要綱 

・市民アンケート調査票 

・平成 31 年度までの佐渡市将来ビジョン【概要版】 

・佐渡市将来ビジョン 

・佐渡市まち・ひと・しごと創生総合戦略 

・佐渡市人口ビジョン 

傍聴人の数 ― 

備考 
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会議の概要（発言の要旨） 

発言者 議題・発言・結果等 

中川課長補佐 

 

猪股部長 

 

三浦市長 

  

猪股部長 

 

（会場） 

 

座長 

 

 

 

 

中川課長補佐 

 

座長 

 

中川課長補佐 

 

座長 

 

中川課長補佐 

 

座長 

 

 

 

A 氏 

 

 

 

座長 

 

 （事前配布資料と当日配布資料の確認） 

 

 （部長挨拶/事務局決定までの進行） 

 

 （挨拶後、用務の為退席） 

 

 （座長の選任） 

 

異議なし 

  

今回は、事務局の説明が多いかと思うが、せっかく集まっていただい

たので、意見等いただきたいと思う。 

議題の（１）第 2 次佐渡市将来ビジョン策定について事務局から説明

を求める。 

 

（第２次将来ビジョン策定方針案についての説明） 

 

 今の段階で質問・意見等はあるか。 

 

事務局からの説明を続けてもよいか。 

 

 それでは説明を続けてください。 

 

（各資料に関する説明） 

 

皆様それぞれの分野・地域の代表という立場から質問・意見・要望が

あるかと思うが、本日は時間に限りがあるため、思いつきましたら発言

をお願いします。 

 

開催要綱に関して、１条に秘密を守れとあるが、これはこの 3 つの資

料も適用されるか。南部を代表してきているため他の 2地区にも共有し、

今後話し合いたい。 

 

要綱上ではその一文しかないため、説明が不足している。 
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中川課長補佐  

 

 

 

 

 

 

A 氏 

 

中川課長補佐 

 

A 氏 

 

 

 

 

中川課長補佐 

 

 

A 氏  

 

中川課長補佐 

 

A 氏 

 

中川課長補佐 

 

座長 

 

 

 

B 氏 

 

 

 

 

 

 

先に配布している 3 つの資料は、すでに公表もされているものである

ため、他の場で活用しても問題ない。 

この秘密については、一個人が、今後政策・政治的に特例の情報や、

不確定な情報というのが秘密という部分にあたると考えている。今回の

この会議は、後日ホームページにも概要を公表するため、秘密にはあた

らない。 

 

それでは、この資料については問題ないということでよいか。 

 

問題ありません。 

 

もう１点、本ビジョンには、教育や病院についての記述が少ないが、

佐渡市の医療構想はどのようになっているのか、また公表されているも

のがあれば教えてほしい。 

 

 

名称を今思い出せないが、医療も佐渡市には教育については、佐渡市

教育大綱というものがある。 

 

教育はいいが、医療のものが見たいが、印刷したものはあるか。 

 

あります。ホームページでも公開されている。 

 

 ここでの発言は、議事録にのこるということでよいか。 

 

はい。 

 

今の意見は、医療のことが南部は少ないが、本文中の記載が少ないと

いう意見であった。 

 他に意見があるか。 

 

 行政改革の関係だが、次期計画の書きぶりも変わってくると思うが、

計画の積み残し部分が気になっている。現実問題として、合併特例債も

終わるというなかで、財政等とのリンクがなかなか取れていないという

面もある。次期計画では、そこの部分を強調して次に計画してもらいた

い。 

全体的に書かれているが、個別計画等では、防災など他にも抜けてい

るものがあると思うが、今後議論されるのか。 
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中川課長補佐 

 

B 氏 

 

 

 

中川 課長補佐 

 

座長 

 

C 氏 

 

 

 

 

 

 

 

中川課長補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

座長 

 

 

B 氏 

 

 

 

 

その他計画に包含されている。 

 

わかりやすくしたほうがいい。そうでないと疑問が生じる。 

最後に、資料は先に渡してあり、みなさん読んできているはずなので、

説明をもう少し手短にしてほしい。 

 

 はい。次回以降改善する。 

 

他に意見はあるか。 

 

平成 5 年くらいからのこのビジョンを読んだが、ずっと踏襲を繰り返

していて、大きな変化がないというのが課題なのではないかと思う。 

以前、ビジョン策定に携わっていた人に話を聞いたが、やはり変わっ

ていないという印象を受けるということであった。必ず課題と反省と目

標だしがあり、次期計画では、反省として数字をだし、それに対しての

反省と言うのを改めて表にだし、次回に繋がるビジョンになればなと思

っている。 

 

 その通りであると思う。平成 5 年からと言うと、まだ当時は合併する

前なので、「観光アクションプラン」のことかと私は推察するが、当時

私もその場にいたが、「観光アクションプラン」は、10 市町村がそれぞ

れの思いのなかで、佐渡という１島の観光をどうしていこうかというよ

うな中身であった記憶している。 

このビジョンは、平成 16 年に誕生し誕生当時は佐渡市総合計画とい

うような名前で進んでおり、平成 26 年に将来ビジョンという名前で、

最上位計画と位置づけた。 

課題を解決した上で次の策定という風にすべきだと私も考えている

ため、先ほど少し説明したＫＰＩ、目標数値に関して、まずは現在の目

標数値を次回の会議にまとめて、皆さまに示したいと思う。 

 

忙しいとは思うが、アンケート、KPI ともに早めにお願いしたい。 

その他に意見はあるか。 

 

52 ページに戦略指標がでているが、これが目標数値ということだが、

我々がどのように評価すればいいのか、また見ておけばいいのか。 

これだけ人が集まっているので、様々な意見が出ると思う。 
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座長 

 

D 氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

座長 

 

中川課長補佐 

 

E 氏 

 

 

 

中川課長補佐 

 

 

 

座長 

 

A 氏 

 

中川課長補佐 

 

 

A 氏 

 

中川課長補佐 

 

座長 

 

他に意見はあるか。 

 

37 ページについて、現在、全島１漁協にしなさいと指導がされている。

ただ本計画には、魚市場関連は全然入っておらず、総合的にどうしたい

というビジョンが見えてこないという一面がある。 

また、この中でブランド力の強化が挙げられているが、現在の漁港の

環境ではブランド力を向上しろと言われても難しい現状がある。魚市場

事体も 30 年以上たっているし、一般の人も自由に入ってくる。 

恐らく将来的には魚の入札はタブレットで行われるというような未

来も想像しなければ、ブランド力の向上や市場の競争では勝ち残れない

と思っている。そのため、このような観点から佐渡市も関与してほしい

し、このビジョンにも関連付けて頂けたらと思う。 

 

ありがとうございます。漁業、魚市場のブランド力ということですね。 

 

ありがとうございます。 

 

私も会長として、今後は他の方の意見も聞きながら考えたいと思って

いる。そのため、一度持ち帰り内部でも意見を考え、後日事務局に何度

かに分けて、持ち込むことは可能か。 

 

随時お受けしたいと思う。 

推進本部という庁内会議や部会という内部での打合せ機会もあるの

で、提供いただければ、庁内でも共有していく。 

 

他に意見はあるか。 

 

アンケートの集約はいつ終わるか。配布されるのか。 

 

今月で集計終了を目途にしている。集計結果が整理されたら、配布す

る。 

 

委員には、いつ配られるのじゃ 

 

連休明けになるかと思う。 

 

次回は、もう少し説明の時間を短くして、皆様からの意見・助言・要

望を頂けたらと思う。 
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副座長 

 

 

 

座長 

 

 

猪股部長 

 

副座長から、何か話しはあるか。 

 

先ほども話題にでていたが、今後 10 年間の目標値を定めるには、今

回の数値目標の達成率の反省が必要であり、それを踏まえた時期計画の

案を次回示していただきたい。 

 

ありがとうございました。 

最後に、事務局お願いします。 

 

（部長、閉会の挨拶） 

 

 


